

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA
ACTA DE LA REUNION CELEBRADA EL 20 DE NOVIEMBRE DE 2018

Asistentes:

Antonio Barba Carola Clausell María José Gimeno	Ana Gozalbo Sergio Mestre Raúl Moliner	María José Orts Enrique Sánchez
---	--	------------------------------------

Delegación de voto: Vicente Sanz en Sergio Mestre y Eliseo Monfort en María José Orts.

Excusan asistencia: Pascual Roca, Arnaldo Moreno, Vicente Sanz, Carlos Feliu, Eliseo Monfort, Jose Luis Amorós, Juan Carlos Jarque.

1.- Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión anterior (29/05/2018).

2.- Ana Gozalbo informa sobre la creación de la cátedra BP de Medio Ambiente Industrial en la que está junto con Eliseo Monfort y María José Orts. Este primer año las actividades previstas son la organización de dos jornadas (la primera será el 20 de diciembre), la organización de un curso de formación y creación de becas para que alumnos de la UJI puedan realizar el TFG en temas relacionados con el ámbito de la cátedra o de la refinería. Cualquier colaboración por parte de los profesores del departamento será bienvenida.

3.- El director del Departamento informa sobre los temas tratados en una reunión con la vicerrectora de estudios a la que asistió junto con Antonio Barba:

Se les comunicó que el Máster en Ciencia, Tecnología y Aplicaciones de los Materiales Cerámicos entra en suspensión y no se va a renovar la acreditación.

Comentamos que Juan Carlos debería revisar qué alumnos hay matriculados y tienen el máster sin acabar y mandarles un email indicándoles el tiempo de que disponen para terminarlo.

El profesor Antonio Barba comenta que, en esa misma reunión, la vicerrectora les dijo que en BP están interesados en un curso de Ingeniería Química avanzada que tuviera como destino la petroquímica y que le ha encargado que analice el tema. Se habla de lo que inicialmente podría ser un curso de experto o un máster propio antes de pasar a solicitar un máster oficial. El departamento apoya la iniciativa y la considera favorable.

La vicerrectora de estudios, en la citada reunión, expresó el malestar porque se estuviera impartiendo formación en cerámica fuera de los cauces establecidos por la UJI. Concretamente, un empresario del sector dijo que tenía un máster en cerámica en el que participaban profesores de la UJI. Puesto que ninguno de los presentes en la reunión está implicado en ese tema, el director de departamento informará de este tema a los profesores que no han asistido a la reunión.

En el marco de una reunión mantenida el 20 de noviembre por los directores de departamentos y el vicerrector de ordenación académica y profesorado, se ha informado que el capítulo de gastos de personal va subiendo y puesto que hay profesores acreditados y su promoción puede verse dificultada por falta de recursos económicos, se plantean dos tipos de acciones:

Acción 1.- Subir la dedicación mínima al 98%. Esto perjudicaría a los asociados de algunos departamentos (a los del nuestro no). En ese caso, si se produjera alguna incidencia, tipo baja por enfermedad, no se cubriría por los restantes profesores del departamento, sino que iría a cargo del vicerrectorado.

Acción 2.- Eliminar o rebajar la reducción por sexenios propia de la UJI.

Los profesores del departamento comentamos que no estamos de acuerdo con esas medidas.

4. El profesor Raúl Moliner comenta el malestar que hay entre los profesores asociados y que se está planteando iniciar alguna acción.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión.

Sergio Mestre Beltrán
Director del Dpto. de Ingeniería Química

María José Orts Tarí
Secretaria del Dpto. de Ingeniería Química